



Verkehrsminister plant | Gesetz gegen laute Güterzüge



Ab 2020 soll lauter Güterzug-Lärm der Vergangenheit angehören

Foto: AP

28.02.2015 - 23:38 Uhr / Printausgabe vom 1. März 2015

Quietschende Bremsen und lärmende Güterzüge kommen bald aufs Abstellgleis.

Ab 2020 werden keine Güterwagen mehr im deutschen Netz erlaubt, die die Lärmstandards nicht erfüllen. Ein Gesetzentwurf gegen den Schienenlärm ist in Vorbereitung.

Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) zu BILD am SONNTAG: „Wir werden den Bahnlärm im Interesse der Anwohner hörbar verringern. Wir fördern die Umrüstung von Güterwagen auf Flüstertechnik, die das Fahrgeräusch der Züge stark reduziert. Güterwagen, die nicht auf lärmmindernde Technik umgerüstet sind, werden ab 2020 das deutsche Netz nicht mehr befahren dürfen.“

Der Bund fördert die Umrüstung alter Güterwagen auf Flüstertechnik bis 2020 mit bis zu 152 Millionen Euro. Uhu